

Blasorchester Stromberg

## Konzert „Helden der Kindheit“

Am 10. April 2011 findet das Konzert „Helden der Kindheit“ des Blasorchesters Stromberg von 1926 e.V. statt. Konzertbeginn ist um 16 Uhr im „Hotel zur Post“ in Stromberg.

In diesem Jahr können sich die Zuhörer auf eine bunte Mischung bekannter Stücke freuen. Schon vor einigen Monaten entstanden die ersten Ideen zu diesem Konzert, eifrig wurden zunächst Melodien und darauf die passende Noten zusammen gesucht. Was bei dieser Liedersammlung nicht fehlen durfte war zum Beispiel das Sandmannlied, welches früher wie heute bei vielen Kindern zum täglichen Zubettgehritual gehört.

Auch Kinofilme fanden im Programm „Helden der Kindheit“ ihren Platz. „Avatar“ wurde 2009 zum großen Kinoerfolg. Durch aufwendige technische Aufnahmeverfahren wurden die Zuschauer in eine vollkommen andere Welt entführt. Musikalisch schaffte diese Reise der Komponist James Horner durch seine einprägsame Filmmusik.

Ebenfalls äußerst erfolgreich und noch immer sehr bekannt sind die Filmfiguren Dick und Doof. Vor mehr als 80 Jahren feierten die beiden Schauspieler Stan Laurel und



Oliver Hardy ihr gemeinsames Kurzfilmdebüt. Mit über 100 gedrehten Filmen wurden sie zu einem der erfolgreichsten Film-Duos Allerzeiten und so ist es nicht erstaunlich, dass die Titelmusik von Dick und Doof auch heute noch nicht in Vergessenheit geraten ist.

Aus der Welt der Zeichentrickfilme schafften es unter anderem „die Gummibärenbande“ und „Familie Feuerstein“ unter die Auswahl. Bei diesem vielfältigen Programm wird sicher jeder Zuhörer seine eigenen „Helden der Kindheit“ wiederfinden.

[www.blasorchester-stromberg.de](http://www.blasorchester-stromberg.de)

Hier gab es keine Überschrift!